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Pâques,  
début de la 
Victoire ! 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
La pâque C’est une fête très importante dans l’histoire de l’humanité.  

Ce n’est pas une réjouissance païenne mais une fête de prise de conscience où ceux qui ont 
accepté Jésus comme Seigneur, se réjouissent tout d’abord en esprit.  
 
Pâques, c’est le début de la vie, c’est à partir de là qu’on naît de nouveau, à partir de ce 
moment qu’on apprend à aimer Jésus, on apprend à connaître et à comprendre la grandeur de 
son sacrifice. 
 
Et pour ceux nés de nouveau, c’est aussi une opportunité pour se réajuster, un nouveau départ 
pour prendre des décisions pour mieux faire, pour améliorer sa relation avec le Seigneur. 
 

Jésus, l'Agneau de Dieu  
 
Selon la loi de Dieu, et depuis l’ancien testament, pour que le péché soit pardonné, il faut que le 
sang soit versé en faveur de cette personne.  
 
Jésus est appelé l’agneau de Dieu en référence aux sacrifices anciens. Cette fois-ci, il ne s'agit 
pas d’animal, mais il s'agit du sacrifice ultime, celui de Jésus Christ le fils unique de Dieu.  
 
Jean 1 :29 : Le lendemain, il vit Jésus venant à lui, et il dit: Voici l'Agneau de Dieu, qui ôte le 
péché du monde.   
 
Il est l’agneau de Dieu capable de recevoir d’innombrables péchés de toutes sortes sans 
aucune exception.  
 
Le seigneur est mort pour ôter le péché du monde ; Car sans effusion de Sang, il n’y a pas de 
pardon de péché. Grace au sang de Jésus, nous pouvons demander pardon à Dieu et l’obtenir, 
quel que soit la profondeur de nos péchés ou la grandeur des actes commis par le passé. 
 
Son sang a lavé le péché de l'humanité, et il est toujours valable aujourd’hui pour tout homme 
qui vient à lui. 
 

Le péché dans la vie de quelqu’un signifie la mort pour cette personne. 
 
Il n’y a pas d’autre possibilité d’avoir son péché ôté en dehors de Jésus-Christ de Nazareth. 
Il est impossible de racheter son péché par de l’argent ou des choses matérielles. 
 
Ce n’est donc pas optionnel. Il faut comprendre, accepter et valoriser le sacrifice de Christ, en 
dehors duquel aucun salut. 
 
Raison pour laquelle tout homme a besoin du Seigneur afin de recevoir la vie. 
 
Ceux qui sont fortunés ou pauvres, ceux qui travaillent ou sont sans emploi, ceux qui sont 
malades ou en bonne santé, les rois comme les serviteurs doivent chercher le Seigneur. 
 
Ce n’est pas la religion, c’est une vérité spirituelle : nous venons à Jésus pour être pardonné, 
justifié, sanctifié afin que nos vies ne soient plus jamais les mêmes. 
 

 



Pâques, le départ de la Victoire.  
 

Non seulement le sang de Jésus ôte les péchés mais nous accorde la victoire sur nos ennemis.  
   
Apocalypse 12 :11 : Ils l'ont vaincu à cause du sang de l'agneau et à cause de la parole de leur 
témoignage, et ils n'ont pas aimé leur vie jusqu'à craindre la mort. 

 
Le sang de Jésus a détruit le mal et l’auteur du mal. C’est une arme très puissante. Lorsque 
nous sommes en contact avec le sang, et que nous l’utilisons, cela agit avec puissance pour 
déloger la maladie et toutes sortes de maux. 
 
Nous devons comprendre la valeur du sang, prendre cela avec sérieux, l’appliquer avec foi. 
C’est ainsi que nous voyons sa puissance se manifester et nous pouvons témoigner. 
 
En effet, le sang de Jésus est le signe de notre victoire. 

 
 


